

WEEKLY

一宮

題字 PG 安野譲次

Rotary



IMAGINE
ROTARY

The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24・1931・491-0858

未来を描こう、笑顔でつなごう

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2022年7月7日
第3511回例会

プログラム

クラブアッセンブリー

理事役員就任挨拶

国 歌「君が代」
ロータリーソング「奉仕の理想」

7月度のプログラム

- 7日 クラブアッセンブリー 理事役員就任挨拶
- 14日 卓話 藤野直子君(地区補助金委員会委員長)
- 21日 クラブアッセンブリー前年度事業決算報告
本年度事業予算発表
- 28日 例会変更・納涼例会 18時~
一宮商工会議所ビル 3階大ホール

会員誕生日おめでとう

- 青木俊憲君(7月 4日) 佐々憲一君(7月 6日)
- 鎌田芳彰君(7月 6日) 林 功浩君(7月 8日)
- 山下貴稔君(7月 20日) 伊藤彰彦君(7月 28日)
- 今野雅人君(7月 28日) 安藤滋朗君(7月 31日)

会員夫人誕生日おめでとう

- 浅井貴裕君夫人 知恵 様(7月 2日)
- 西川隆造君夫人 園子 様(7月 3日)
- 小川健司君夫人 千栄 様(7月 3日)
- 杉山義幸君夫人 浩子 様(7月 9日)
- 墨 大輔君夫人 美智子 様(7月 10日)
- 龜山英孝君夫人 曜子 様(7月 10日)
- 富田隆裕君夫人 京子 様(7月 19日)
- 柴垣健一君夫人 吏美 様(7月 30日)

結婚記念日おめでとう

- 墨 大輔君(7月 13日)

第3510回例会の記録
2022年6月30日(木)

梯 國彦

皆様、こんにちは。

今日の最終例会に、皆様に嬉しいお知らせがあります。先週土曜日6月25日に第2760地区役員会長懇談会があり、その席上で一宮ロータリークラブが、ガバナー賞を受賞しました。

次回の予定

卓話

藤野直子君

(地区補助金委員会委員長)



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会 副	会 長	関 青 吉	戸 山 田	徹 裕 人	会長エレクト	足 富 熊	立 田 隆 慎	誠 裕 二
幹 事	長	佳 真	田	副 幹 事	副 事 員	副 事 員	會 報 員 長	

2022-2023年度
一宮ロータリークラブ 徹
会長 関戸 徹
生年月日 昭和32年10月27日
入会日 平成18年4月6日
勤務先 西尾張三菱自動車販売㈱
役職 職 代表取締役社長

新会員紹介

氏名 原正則君
職業分類 婦人服地製造販売
勤務先 日本エース㈱
役職名 代表取締役社長
生年月日 昭和50年7月28日
紹介者 豊島半七君

氏名 墨大輔君
職業分類 不動産業
勤務先 金興業㈱
役職名 代表取締役
生年月日 昭和47年3月15日
紹介者 豊島半七君

氏名 土川正夫君
職業分類 石油製品販売
勤務先 土川石油店
役職名 代表取締役社長
生年月日 昭和48年4月7日
紹介者 関戸徹君

一宮市の子供達に平和教育の一環として行った「対馬丸事件を忘れない」の事業が表彰されました。社会奉仕委員会 森隆彦委員長を始め、委員会の皆様のおかげです。ありがとうございました。今日のロータリーの学びは、元トヨタ自動車技監 林南八さんの「前提条件を覆せ一大野耐一の激怒」です。仕事の出来を常識で判断するとそれ以上にはならない、前提条件を覆した時に常識以上の成果が生まれる。物事に挑戦した時にできるまでやる。勝つまで挑戦し続けるという気持ちを教えられ、考える事の出来る人間を育ててもらえたと書かれています。

ロータリーの学びも今回が最終となりました。多くの人生の先輩に学ぶことは本当に多くありました。これからも一つ一つの学びを参考していっていただけると幸いです。

委員会報告

ニコボックス

村手 誠

☆ 江崎 哲君

本日をもちまして退会させていただきます。昭和、平成、令和と永年に亘りお世話になりました。身体は衰えましたが今後共クラブの活動に協力する所存ですので宜しくお願ひします。

☆ 黒崎恵美君

この7月1日付で異動になり一宮RCを退会することになりました。1年9ヶ月と大変短い期間でしたが、この歴史と伝統ある一宮RCでお世話になることができ、大変良い経験となりました。次は中部電力本店環境Gへ参りますがRCの精神を忘れることなく地域に貢献していきたいです。

☆ 森 克彦君

去る6月22日一宮博物館において中野正康市長から感謝状を頂きました。小生の曾祖父・森林兵衛が明治から大正にかけて収集した文人画の中で尾張にゆかりのある画家の作品15点を博物館に寄贈したことに対するものです。審査に当たった専門家からは「良好な作品である」とのお墨付きを貰っており博物館で地元の皆様や絵画の愛好家に干渉して頂けることの喜びで。但し博物館の展示会スケジュールにより皆様へのお披露目は来年になるので「うれしさもくらい」といった心境です。

なおこの件が6月25日付け中日新聞尾張版に記事として掲載されました。

☆ 山田一仁君

愛知県立一宮特別支援学校での「みんなプロジェクト」にわずかですが今年もお手伝いさせて頂いた喜びで!改めて佐々木さんの永年の尊い活動に敬意を表します。

☆ 理事・役員・委員長一同

梯年度の一年間会員メンバーの皆様に支えられ役職を全うすることができました。ロータリーの友情に感謝申し上げます。一年間ありがとうございました。

☆ 梶國彦君 鈴木洋志君

「例会に来てよかったです!」を運営方針として一年間多くの皆様にご出席頂き感謝しております。「親睦」と「学び」を通じ会員メンバーの友愛を感じる一年となりました。無事一年が終わりホッとしておりますが、来年度関戸会長・吉田幹事にバトンを渡し益々活性化となる一宮ロータリークラブに期待しております。

出席報告

現在の会員数	109名
本日の出席数	76名
前々回の出席率	100%

***** プログラム *****

クラブアッセンブリー

理事役員退任挨拶

会長

梯 國彦



歴史と伝統に輝く一宮ロータリークラブの会長を拝命し、一年が過ぎました。

会員の皆様には、この一年ご指導ご鞭撻を賜り、本当にありがとうございました。

親睦と学びがロータリーの根幹だと信じ、行動してまいりましたが、皆様のために少しでもお役に立つ事が出来たでしょうか?例会に来て良かったと感じていただけたでしょうか?私は、今までお世話になつた一宮ロータリークラブに恩返しのつもりで、奉

仕の理念で会長に臨みましたが、正直大変でした。

毎週水曜日はまっすぐ自宅に帰り、夕食が終わると木曜のロータリーの会長挨拶の原稿を考え、下書きが終わると妻にパソコンに入力してもらい、事務局の岡部さんに送信してもらうのが日課でした。考えがまとまらない日は夜10時を過ぎる日がよくありました。

最後に、いつもアドバイスを下さった猪子副会長、何もできない会長を支えてくれた鈴木幹事、毎週司会をしてくれた梅谷S.A.A.裏方で支えてくれた事務局さん大変お世話になりました。

一年間本当にありがとうございました。

幹事

四つのテスト

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

ロータリーに入会させて頂き14年目になりますが、私の一番大好きな言葉です。

このことを基本姿勢として。梯國彦会長の下、幹事を務めさせて頂きました。「例会に来て良かった!」を運営方針に、ロータリーは「親睦」と「学び」を表現しながら、一回一回の例会を大切に準備して参りました。例会毎に会員メンバーの皆様のロータリーの友愛を感じることができた一年間となりました。そして、特に森隆彦社会奉仕委員長の発案事業では、那霸市の「小桜の塔」にちなんだ記念植樹と「今を生きるきみたちへ」~対馬丸事件を忘れない~と題し、平和教育を目的にと作成したマンガ本を一宮市内の小中学生の皆さん的心に届けることができました。最後にガバナー賞も頂き、充実した一年でした。

ロータリーは役職により、自分自身を成長させてくれる素晴らしいクラブであることに気づかされ、ご指導ご教示ご協力頂きました全ての会員メンバーの皆様に感謝申し上げます。一年間、本当にありがとうございました。

副会長



猪子誠兒

まだまだコロナ渦の一年間でしたが、何とか行事も無事に開催することが出来ました。皆様に感謝申し上げます。一年間本当にありがとうございました。

S. A. A.

梅谷朋志

最初は不安でしたが、会長・幹事の寛容さ・毎週きっちり次第を作成してくれた岡部さん、そして何よりも激励の言葉をかけてくださった会員の皆様のおかげで一年間何とか乗り切ることができました。本当にありがとうございました。

しかしながら振り返ると、時間の調整の失敗でなかなかきっちり終わる事が出来なかった事や、足りなくなつた席の誘導がスムーズにできなかつた等ご迷惑をおかけすることがあり申し訳ありませんでした。この経験を糧に次回お役が回ってきた時、クラブに貢献できるようがんばりたいと思います。

一年間本当にありがとうございました。



例会終了後、梯会長より、次年度、関戸会長予定者にゴングの引継ぎがありました。